## EL RESPONSABLE DEL DÍA

La elección del representante de la clase es una actividad que se suele postergar a cursos superiores, pero desde la Educación Infantil, se pueden llevar a cabo actividades dirigidas a fomentar la responsabilidad entre los alumnos, y a desarrollar la iniciativa y la confianza en las propias posibilidades.

Precisamente la actividad que proponemos a continuación va encaminada hacia ello.

Cada día, la clase tendrá un responsable diferente que será elegido por turnos siguiendo el orden alfabético de la lista.

Para lo cual necesitaremos como material tarjetas personales con la foto de cada niño, su nombre y apellidos, es preferible que las tarjetas estén plastificadas para evitar su deterioro, detrás de cada tarjeta irá pegado un trozo de velcro que servirá para pegarla en el marco del responsable.

Para hacer el marco del responsable tan solo necesitamos una cartulina de color tamaño folio, que se adornará con dibujos en los laterales, gomets, purpurina, o cualquier otro abalorio, y en la parte superior del marco irá escrita la palabra "Responsable", debajo de ella se pondrá un trozo de velcro, en el cual cada día se podrán adherir las tarjetas de los responsables.

La elección del niño representante se hará cada día como parte de la rutina.

Entre las funciones del responsable destacan:

- \* Decir el tiempo atmosférico que hace
- \* Decir el día de la semana
- \* Contar los niños que faltan y colocar sus fotos en el cuadro de los ausentes
- \* Llevar pequeños recados a las otras clases, si fuera necesario.